



2025年スタート!

あけましておめでとうございます。温かく穏やかな年越しとなりました。子供たちは充実した冬休みを過ごしてきたことと思います。本日から2025年の学校生活がスタートしました。今年の干支のへびは脱皮して新たな姿に生まれ変わるので、巳年は新しいことや変化に前向きに挑む年とも言われるそうです。今年度の学校生活も残り3か月となります。1年間の締めくくりをしっかりと行い、子供たちが希望を持って進学や進級できるように、教職員一丸となって取り組んでまいりますので、今年もどうぞよろしくお願いいたします。

全校集会での校長の話

あけましておめでとうございます。

昨日までの冬休みは毎日穏やかな天気で、クリスマスや大晦日、お正月など楽しいことが続きあっという間だったと思います。

冬休み前集会で話した

- ・テレビや動画を見たりゲームをしたりする時間を自分で決めて守ること
- ・家族のためになる仕事や手伝いを毎日自分で決めてすること



頑張った人はどれくらいでしょうか。教室で担任の先生に伝えてください。

今年は「巳年」です。これまでに努力してきたこと・頑張ってきたことが実を結び始める時期と言われています。去年の4月始業式でみなさんに「大事なことの1つ目は、自分が頑張ろうと決めたことを毎日やり続けることです。」と話しました。勉強のことでも生活のことでも毎日コツコツ努力してきた人は力がついてきています。自分ではできるようになってきたのか、まだ分からないという人もいるかもしれません。でも、ここでやめてしまわないでもう少しだけ続けてみてください。必ずできるようになった!と感じる時が来ます。

今の学年での生活はあと3ヶ月です。この3ヶ月には2つの大事な意味があります。

一つは、「今の学年のまとめの3ヶ月」、どの学年でも勉強や学校生活でできるようになってほしい〇年生の姿があります。その目標とする姿を一人一人クリアしましょう。

もう一つは「次の学年になる準備の3ヶ月」。6年生はもうすぐ卒業です。これまで6年生がリードしていた縦割り活動や委員会活動は間もなく5年生にバトンタッチされてリーダーとなるのです。頑張ってください。4年生以下の方は、一つ上の学年の人達の様子をよく見て、どんなことができるといいのか考えて下さい。

「今の学年のまとめ」と「次の学年になる準備」 この2つのことを意識しながら毎日の勉強や生活に取り組んで、大きく成長していきましょう。

これから寒さが厳しくなり、雪が降ることもあります。登下校のときには道路が凍っていることもありますので注意してください。では、実りある3ヶ月となることを期待しています。